

球技大会

7月15日（金）、校内球技大会を実施しました。あいにくの空模様だったため男女ともに室内競技となり、男子は卓球、女子はバレーボールを行いました。

生徒会、体育科による諸注意の後、試合がスタートしました。コロナウイルス感染症の再拡大が懸念される中でしたが、感染予防を徹底しながらも、笑顔で楽しくプレーする姿が印象的でした。熱中症の心配もありましたが、水分補給や適度な休憩をはさみながら、無事に一日を終えることができました。

3年次生にとっては最後の球技大会でした。これからたくさんのことが高校生活「最後」となります。どうぞ、一つ一つを大切に、胸に刻み込んでいってください。



卓球（男子）優勝2年Cチーム
準優勝3年Aチーム
バレーボール（女子）優勝3年Bチーム
準優勝2年Bチーム



気合いが入っています



1年生VS3年生！！



女同士の争いです



表彰式の様子です



生徒会役員選挙

7月8日（金）、令和4年度生徒会役員選挙が行われ、会長2名、副会長8名の立候補者及び推薦者が立ち会い演説会に臨みました。各候補がマニフェストを掲げ、生徒会役員としての抱負を熱く語りました。投票は、佐世保市の選挙管理委員会から投票箱や記載台をお借りして実施されました。また、投票用紙も公的なものに似せたものを作成・使用しました。

投票の結果、会長として2年次の山崎瑛大さん、副会長として2年次の川村ひなさん、1年次の指方琉偉さんが選出されました。

生徒会長を中心に、みなさんで協力しあって、より良い佐世保中央高校を創っていきましょう！



ふるさと教育発表会

7月13日（水）、1年次生の「ふるさと教育発表会」が行われました。「ふるさと教育」は総合的な探究の時間に行っている学習で、私たちのふるさと「佐世保」について、学びを深めようというものです。

生徒たちは、「佐世保市はなぜ『させぼ』なのか」、「佐世保市はなぜ坂が多いのか」、「佐世保にはどのような歴史があるのか」など、様々なテーマで佐世保について研究を続けています。この日は、生徒を代表して4つの班が、自分たちが調べた内容を発表しました。

会の後半は、講師としてお招きした長崎国際大学 人間社会学部 准教授 尾場均先生から講話をいただきました。先生からは、「求められるのは高校生の新しい視点である」、「当たり前・普通と思っていたことに目を向けよう」というアドバイスをいただきました。このアドバイスを元に今後も学びを深めていきましょう。



発表会の様子です。発表する側も聴く側も真剣です



ALT離任式

7月7日（木）、ALTとして本校に4年間ご勤務いただいたStephanie先生の離任式が行われました。

明るい人柄と分かりやすい授業で愛されていたStephanie先生。生徒たちからは別れを惜しむ声が多く聞かれました。先生、今まで本当にありがとうございました！！

いつまでもお元気で！また会いましょう！！



8月の予定

- | | |
|------------|--------------------------|
| 8月1日～5日 | 1、2年次進学補習
3年次 就職・進学補習 |
| 8月4日（～7） | 全国定通大会バスケットボール競技 |
| 8月9日 | 平和学習 |
| 8月10日～15日 | 学校閉庁日 |
| 8月16日（～19） | 全国定通大会バドミントン競技 |
| 8月24日～26日 | 3年次 就職・進学補習
2年次職場体験学習 |
| 8月29日 | 全体集会 |

